

Ciudad Real



La alcaldesa Rosa Romero inaugura el paseo dedicado al abogado del turno de oficio y anuncia la cesión al colegio de abogados de un inmueble municipal en la Plaza del Trillo para su nueva sede

Romero ha afirmado que el “abogado del turno de oficio”, es un colectivo al que el Ayuntamiento ha querido reconocer por la “labor social tan importante que desempeñan al garantizar el Derecho a la Justicia gratuita, que viene reconocido en la Constitución Española, de quienes acrediten insuficiencia de recursos para litigar. El Ayuntamiento capitalino va a iniciar los trámites del expediente de cesión a la Institución Colegial de un inmueble de propiedad municipal para la construcción de su nueva sede en la capital. El Presidente del Colegio de Abogados de Ciudad Real, Cipriano Arteche ha expresado “que para el colectivo de abogados de Ciudad Real es una enorme satisfacción y un homenaje debido, a estos profesionales que prestan un servicio imprescindible a la sociedad, las 24 horas al día y 365 días al año, y especialmente a los más desfavorecidos”, agradeciendo por ello a la Alcaldesa la sensibilidad mostrada.



Arteche, Romero y Nieto

Ciudad Real



La diputada nacional Carmen Quintanilla: “Mientras algunos se echan a la calle a manifestarse, el Gobierno del PP trabaja duramente para salir de la situación caótica que otros nos han dejado”



Carmen Quintanilla

A su juicio, se están diciendo “cosas que no son verdad” para meter miedo a la ciudadanía, por lo que ha insistido en aclarar que el Gobierno “no va a reducir los derechos de los trabajadores y el estado de bienestar, lo que está haciendo es poner orden en la casa para garantizar la prestación de los servicios sociales básicos”. Quintanilla se ha referido a la nueva medida de ajuste planteada por el Gobierno para, respetando sus derechos, reducir el número de liberados sindicales de la Administración General. Quintanilla ha querido mandar un “mensaje de esperanza y de tranquilidad en un momento tremendamente difícil” ya que “el Gobierno está implicado y haciendo los deberes para que España recupere su credibilidad y se frene el acoso de los mercados financieros”.

Socuéllamos



El senador Sebastián García lamenta el nombramiento de Parra como asesor del Presidente de la Diputación, después de que el TSJ de CLM anulara su nombramiento como asesor de deportes

Sebastián García ha señalado que el PSOE “se está burlando del TSJ y de los ciudadanos con este nuevo nombramiento. Viendo que el cumplimiento de la sentencia los dejaba fuera, ahora los nombra como asesores del presidente. En el caso de Parra, antes como asesor de Deportes podría realizar alguna función, pero no se sabe qué hará como asesor de Presidencia”. El senador popular no entiende cómo “el PSOE, en estos momentos de crisis, con la que está cayendo, se dedique a nombrar a personas afines a su partido, cuyo único mérito es haber perdidos las últimas elecciones municipales. Es impresentable ante la opinión pública que el presidente de la Diputación tenga siete asesores, con el coste que conlleva, y en un momento en el que el dinero público hay que emplearlo en materia social”. “Los jóvenes de España y Ciudad Real que están buscando de trabajo pueden ver lo fácil que le ha resultado a Roberto Parra, gracias al ‘enchufismo’, ganar un sueldo cercano a los 2.000 euros netos mensuales”.



Sebastián García